
★ 入 学 説 明 会 ２月１日（木）

★ 拓 魂 講 演 会 ２月５日（月）

拓魂講演会の様子

★ かごしまジュニア検定 ２月６日（火）
２月６日（火）に鹿児島に縁のある問題が出題される「か

ごしまジュニア検定」を全生徒対象に実施し，４割が合格し
ました。全２０問中１５問以上正解で合格ですが，３年生の
合格率が高かったようです。

★ 受賞おめでとう

沖永良部防火ポスターコンクール

【銅 賞】 １年 西田 渚

【入 選】 １年 稲 凪紗

２月１日（木）に本校において，平成３０
年度田皆中学校へ入学する児童や保護者を対
象に入学説明会が行われました。
これは，新入生が中学校入学の不安を解消

し，期待と希望を抱いて入学できるようにす
ることと，入学に当たり必要なものに関して
の購入方法等を説明し，入学までに余裕を持
って準備ができるようにすることを目的とし
ています。
※ 平成３０年度から体育服と校内上履きが変
更になります。在校生は現在使用しているものを引き続き使用してかまいません。
変更したものを購入してもかまいません。

「心の成長を願って～わきゃ子は魂入ちゃ
ん～」と題して，旧田皆中学校職員の伊口重
一先生に講演していただきました。田皆中学
校在職中での生徒とのエピソードや掃除を通
して心を鍛えることなど体験を基に，分かり
やすく・熱く語っていただきました。
子どもたちが成就感や夢に対して強く意識

することができる良い機会になったと思いま
す。ありがとうございました。心より感謝申
し上げます。

田皆中学校区小・中連絡会

２月１３日（火）に田皆中学校区にあ
る田皆・住吉・上城小学校との連絡会が
ありました。
これは毎年小・中学校が子どもの力を

高めるために共通の実践事項を決め，取
り組むための会です。来年度に向けての
取組も確認しました。家庭の協力も頂き
ながら進めていきたいと思いますので御
協力よろしくお願いします。

土曜授業について
土曜授業についてのアンケートありがとうございました。結果について御報告いたします。

１ 土曜授業について
ア 今年並み （２６名）
イ 増やしてほしい （１０名）
ウ 減らしてほしい （ ０名）
エ その他 （ ２名）

理由について
Ａ 授業時数が増え学力向上につながるから（２０名）
Ｂ 保護者などが行事に出やすいから （１８名）
Ｃ その他の御意見
・学校に任せる。
・授業時数が増えることが学力向上に直接影響があるか分かりませんが，生徒も先生
にもっとゆとりや心に余裕が持てるのではないでしょうか。

・３年間，第２土曜日の行事に１つも参加できないまま卒業を迎えます。他校と行事
などが重なることも多く，全く休みが取れません。別の日に行事を組んでください。
見に行きたくても第２土曜日の段階で無理です。

２ 土曜授業の内容について
ア 今年のような実施内容で良い（４６名）
イ 次のように改善してほしい （ ２名）
・例えばですが，文化祭とお弁当の日（登校時間は少し遅めで）
・普通の授業。進行が遅れている教科や生徒の理解が足りない教科を増やす。
・第１とか第３に変更して行事を組んだら小学校と重ならずに済むと思います。住吉
小と田皆中のロードレースが一緒になっている。

３ その他土曜授業についての御意見
・文化祭も土曜日実施か午前か午後のどちらかに組んでほしいです。
・保護者の参加については，私は土・日が休日というわけではない。
・全ての教科の授業でＯＫです。

※ 今月に教頭・教務合同研修会が知名町で行われますので，御意見を踏まえながら来年度
の日程を調整していきます。

Ｐ Ｔ Ａ ２月２２日（木）

今年度，最後のＰＴＡが行われます。授業参観・学校保健委員会・全体ＰＴＡ・学級ＰＴＡ
（１・３年）がありますので，御参加ください。

日 程
(1) 授 業 参 観 【１４：１０～１５：００（５校時）】

・１年 英語（１年教室） ・２年 理科（理 科 室） ・３年 音楽（音 楽 室）
(2) 学校保健委員会 【１５：０５～１５：２５（２０）】

会場：ヤグニャホール 本年度の反省と次年度へ向けて
(3) 全体ＰＴＡ 【１５：２５～１５：４５（２０）】

会場：ヤグニャホール ・学校評価 ・その他
(4) 学級ＰＴＡ（1・3年）【１５：５５～１６：４５（５０）】

会場：各学年教室


